

Cuba mise sur le Pouvoir Populaire



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 1er oct. (RHC)- Le Président cubain, Miguel Díaz-Canel, a analysé jeudi avec les présidents des Assemblées municipales du Pouvoir Populaire des questions telles que la revitalisation des quartiers,

l'attention à la population, la confrontation avec les campagnes contre la Révolution, la lutte contre la pandémie de Covid-19, le renforcement des structures locales et l'importance de continuer à promouvoir des espaces de débat avec la participation de la population.

«Nous ne pouvons pas tout résoudre d'un coup, car il y a beaucoup de problèmes, mais avec un bon exercice démocratique, participatif, inclusif et de travail, sous ce principe à nous qui est unique à la Révolution cubaine, le concept de Pouvoir Populaire, nous pouvons définir les priorités, avec la participation du peuple», a déclaré Díaz-Canel.

De toutes ces réflexions, a-t-il assuré, la plus importante est de savoir comment nous apprenons à défendre le concept de pouvoir du peuple. «Avant tout, nous devons comprendre ce qui est le Pouvoir Populaire dans les conditions cubaines», a-t-il souligné.

Díaz-Canel a insisté sur l'importance de défendre le concept de Pouvoir Populaire à Cuba.

«Défendre ce concept de Pouvoir Populaire, le défendre comme il faut, c'est défendre la durabilité et la viabilité du socialisme à Cuba, car il s'agit d'une façon de gouverner propre à la Révolution socialiste cubaine; il n'existe aucune autre expérience de ce type dans le monde. Nous pouvons la perfectionner, mais c'est la nôtre et c'est très bien, car elle génère un système démocratique différent du capitalisme. Par conséquent, tout ce qui encourage, favorise et réalise la participation populaire a une importance défensive et constructive car elle construit, pour le socialisme, l'émancipation sociale et nationale".

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/272296-cuba-mise-sur-le-pouvoir-populaire>



Radio Habana Cuba